



Prière pour le 19 mai 2022

Réalisé par la Province du Venezuela



Chers frères bien-aimés dans le Christ Ressuscité, que la Paix et la Grâce du Seigneur Jésus soient avec vous tous.

En ce mois de mai, nous vénérons notre très chère Mère Marie. Nous sommes au temps de Pâques et il y a quelques jours, le samedi 7 mai, une sœur de Notre Famille Eudiste a été béatifiée : Maria Agustina Rivas Lopez (Aguchita) appartenait aux Sœurs de Notre-Dame de la Charité du Bon Pasteur au Pérou et fut martyre de la Miséricorde, dans les forêts du Pérou par le groupe de guérilleros du Sentier lumineux, le 27 septembre 1990. Son travail fut le simple délit de prêcher le Royaume de Dieu et d'annoncer et d'apporter la libération aux pauvres, surtout les femmes indigènes du lieu auxquelles il enseignait à vivre l'Évangile et aussi de nombreuses choses utiles à la vie quotidienne de leurs foyers, comme faire le pain, bonbons, couture, artisanat, gérer ses quelques ressources, recyclage à la maison, etc. La célébration a été précédée, au nom du Pape François, par le Cardinal Monseigneur Baltazar E. Porras Cardozo associé eudiste.



Nous contemplons dans toutes ses actions d'obéissance, d'amour et de dévouement fidèle de Marie à son Fils. Embrassés dans le Cœur admirable de Marie qui nous conduit à Jésus, nous nous préparons à commencer cette prière.

C'est avec une grande joie que nous Salutation à Marie

Je vous salue Marie, Fille de Dieu le Père.

Je vous salue Marie, Mère de Dieu le Fils.

Je vous salue Marie, Epouse de l'Esprit Saint.

Je vous salue Marie, Temple de la Divinité.

Je vous salue, Marie, Lys, à la lumière qui brille sans faille dans la Trinité.

Je vous salue, Marie, rose splendide, merveille céleste.

Je vous salue Marie, Vierge des vierges,

Vierge fidèle, qui a voulu naître et a nourri le roi du ciel.

Je vous salue, Marie, Reine des Martyrs: votre âme a été transpercée par une épée de la douleur.

Je vous salue, Marie, Reine de l'univers, tout a été donnée à toi dans les cieux et sur la terre.

Je vous salue, Marie, Reine de mon cœur, ma mère, ma vie, ma joie et ma douce espérance

Je vous salue Marie, Mère aimable.

Je vous salue Marie, Mère admirable.
Je vous salue Marie, Mère de miséricorde. Tu es pleine de grâce, est le Seigneur est avec vous.
Tu es bénie entre les femmes.

Et Béni soit Jésus, le fruit de tes entrailles.
Et béni ton époux Joseph,
Et béni soit ton père Joachim,
Et bénir ta mère Ana,
Et béni ton fils Jean
Et béni soit ton ange Gabriel,
Et béni soit le Père éternel qui t'a choisie,
Et béni est le Fils qui t'aime
Et béni Saint-Esprit qui t'a choisie comme épouse,
Et bénis soient toujours ceux qui te bénissent et qui t'aiment.

Lecture Biblique: Luc 1, 46-55. Le Magnificat.

⁴⁶Et Marie dit: Mon âme exalte le Seigneur, ⁴⁷et mon esprit se réjouit en Dieu, mon Sauveur, ⁴⁸parce qu'il a jeté les yeux sur la bassesse de sa servante. Car voici, désormais toutes les générations me diront bienheureuse, ⁴⁹parce que le Tout Puissant a fait pour moi de grandes choses. Son nom est saint, ⁵⁰et sa miséricorde s'étend d'âge en âge Sur ceux qui le craignent. ⁵¹Il a déployé la force de son bras; Il a dispersé ceux qui avaient dans le coeur des pensées orgueilleuses. ⁵²Il a renversé les puissants de leurs trônes, Et il a élevé les humbles. ⁵³Il a rassasié de biens les affamés, Et il a renvoyé les riches à vide. ⁵⁴Il a secouru Israël, son serviteur, Et il s'est souvenu de sa miséricorde, ⁵⁵Comme il l'avait dit à nos pères, -Envers Abraham et sa postérité pour toujours.

Lecture Eudiste: Le Magnificat (Lectionnaire Propre 59)

Le Magnificat est le cantique du Cœur de la Sainte Vierge.

Le Magnificat est le cantique du Cœur de la Sainte Vierge pour de multiples raisons.

Premièrement, parce qu'il est né dans ce Cœur et qu'il en est sorti avant d'apparaître sur ses lèvres.

Deuxièmement, parce que sa langue l'a prononcé animée par son Cœur tant corporel que spirituel et divin. Parce que son Cœur corporel, saturé d'une joie sensible et extraordinaire, a remué les lèvres de Marie pour qu'elle chante ce Magnificat avec une ferveur et une joie

singulières. Son Cœur spirituel, arraché et transporté en Dieu, fit jaillir de ses lèvres cette parole extatique : Mon esprit se réjouit en Dieu, mon Sauveur (Lc 1, 47). Son Cœur divin, c'est-à-dire l'enfant divin qui était dans ses entrailles bénies et qui demeurait dans son Cœur comme âme de son âme, esprit de son esprit et Cœur de son Cœur, est le principal auteur de ce cantique. C'est lui qui lui inspira ces pensées et ces vérités et qui prononça par sa bouche ses paroles.

Troisièmement, le Magnificat est le cantique du Cœur de la Mère d'amour, c'est-à-dire de l'Esprit Saint qui est l'Esprit et le Cœur du Père et du Fils et, en même temps, le Cœur et l'Esprit de cette Vierge Mère. Marie est tellement remplie et possédée de lui que sa présence et sa voix communiquent ce même Esprit à Zacharie, à Elisabeth et à l'enfant qu'elle porte dans ses entrailles.

Enfin, c'est le cantique du Cœur et de l'amour de cette Vierge très aimable parce que c'est l'amour divin qui l'embrasait qui la fit prononcer toutes les paroles de ce poème merveilleux.

Prière Finale:

¡Oh mon Dieu ! Toi qui as infusé dans la bienheureuse Marie Augustine, la vertu de vivre fidèle jusqu'au martyre, en témoignant de l'amour, de la miséricorde, de la paix, de la justice et du soin de la création, fais que nous sachions imiter son exemple de vie, d'humilité et de simplicité. Que par son intercession, nous atteignons la grâce du pastoralisme exemplaire au service des plus vulnérables.

Amén.

